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A C T A         Nº   30                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, al primer día del mes de febrero del año dos mil veintiuno, siendo 

la hora catorce y veinticinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Manuel Román, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. 

Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Sergio Gabito, Agrim. Franklin Aliano y Sr. Lides Bevegni 

No asisten, con aviso: Sr. Eduardo Píriz, Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scirgalea, 

En sala, el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueban, por unanimidad, el acta 29 del 22 de diciembre de 2020. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
001 – SENADE comunica cambios en el Registro de Transferencias. Se difundió a las afiliadas. 

002 – Liga Batlle y Ordoñez comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

003 – Club España (Florida) refiere a definición del torno local. Téngase presente 

004 – Liga Rivera comunica campeones. Se toma conocimiento. 

005 – Liga Flores comunica campeones. Se toma conocimiento. 

006 – Mtro. Martín Mernies rectifica declaraciones sobre que había consultado a la Dra. Valiente, cuando no es 

verdad. Se toma conocimiento. 

007 – SENADE remite Decreto que regula el Registro de Personas Impedidas de Acceder a Espectáculos Públi-

cos. Se toma conocimiento. 

008 – Liga Tala solicita que comunicaciones a dicha Liga se realicen por su secretaria. Téngase presente. 

009 – AUF cita a Congreso Extraordinario para el 1 de febrero hora 1530. Téngase presente. 

010 – Liga Regional Soca solicita afiliación; presenta traslado de Clubes Ferrocarrilero, Progreso, Olmos, Atlán-

tida Juniors, Soca y Parque del Plata de Liga Pando. Se aprueba. Pasa a la oficina para su registro en COMET. 

 

El Prof. Cheppi informa sobre distintas notas recibidas de Ligas que refieren a la deuda en cuenta corriente. 

Pasan a la Comisión de Finanzas. 

 

SITUACION ACTUAL 
El Sr. Scarpa solicita el retiro de sala del Gerente Cr. Segura para tratar temas inherentes a los funcionarios. 

El Cr. Segura se retira. El Cnel. Irigoyen toma el acta en este punto. 

Dada la situación actual, para completar el segundo semestre es necesario tomar ciertas medidas para no com-

prometer el Fondo de Reserva. 

Respecto al personal se presentan dos mociones: 

1) Que pase todo el personal al seguro de paro parcial, excepto Matosas, hasta el 31 de marzo 

2) Que pasen todos al seguro de paro parcial, excepto Matosas, hasta el 31 de marzo. El Cr. Segura y la 

Sra. Aramburu que pasen al Seguro de paro total por 4 meses. 

Se aprueba por mayoría la moción 2. 

Referida a la propuesta de la Confederación del Sur para reunirse con autoridades de gobierno se informa que: 

a) Se realizaron dos reuniones vía Zoom con la Mesa de Trámites y delegados de las cuatro Confederacio-

nes. Hay acuerdo de que la gestión debe ser de la Organización. 

b) Se elaborará un borrador de nota de presentación que fue remitido a OFI. 

c) Queda para tratar en reunión por Zoom. 

 

Regresa a sala el Cr. Segura. 
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INFORME DR. SOSA 
El Dr. Sosa informa sobre el temario del Congreso a realizarse en AUF, sugiriendo cual debería ser la postura 

de la Organización. 

Informa asimismo sobre: 

- Convocatoria a Torneo Nacional del Futbol Sala 

- Denuncia ante Comité de Ética contra Presidente y Secretario de la Organización por nota del 10.12.2020 

dando cuenta del proceso disciplinario ante dicho Tribunal. 

- Aviso de notificación de Senade habilitando la terminación de torneos de Desarrollo pendientes de 2020. 

 

PROYECTO ENCUESTA 
Se aprueba proyecto presentado por funcionarios (Costoya, Ruiz, Segura) para realizar una nueva encuesta. 

Se autoriza regalar 3 pelotas a todas las Ligas que contesten la misma. 

Se resuelve por unanimidad. 

 

INFORME DE COMISIONES 
FIDEICOMISO 

Se aprueba el informe presentado por la Comisión Técnica:  

SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS 

PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES 

 

Proyectos llamado 2019 

 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras reali-

zadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de 

Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en 

el mismo período. 

1- Club Atlético Barrio Obrero, de la ciudad de Paysandú, en el Departamento de Paysandú. Obras de Ilumina-

ción del Campo de Juego, en su escenario deportivo. La obra se encuentra finalizada. Avance 100%. Se sugiere 

realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $280.000 

2- Nacional Futbol Club, de la ciudad de Salto, en el Departamento de Salto. Obras para Construcción de Salón 

y cancha de césped sintético. La obra se encuentra con un avance cercano al 80%. Se sugiere realizar un 3er 

adelanto (saldo final) del 30%. Equivalente a $120.000.  

3- Lavalleja Futbol Club de la ciudad de Minas, en el Departamento de Lavalleja. Obras de  mejoras en vestua-

rios y acceso al campo de juego. La obra se encuentra con un avance superior al 70%. Se sugiere realizar un 2do 

adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $200.900.  

4- Institución El Inca de la localidad de Casupá, en el Departamento de Florida. Obras para Construcción de 

Vestuarios. La obra se encuentra con un avance cercano al 70%. Se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo fi-

nal) del 70%. Equivalente a $280.000.  

5- Institución Atlética Pan de Azúcar de la ciudad de Pan de Azúcar, en el Departamento de Maldonado. 

Obras para Construcción de Vestuarios en Contenedores. La obra se encuentra con un avance cercano al 80%. 

Se sugiere realizar un 3er adelanto (saldo final) del 30%. Equivalente a $90.600.  

6- Centro Deportivo Punta del Este de la ciudad de Punta del Este en el Departamento de Maldonado. Obras 

para Construcción de Vestuarios. La obra se encuentra con un avance cercano al 80%. Se sugiere realizar un 3er 

adelanto (saldo final) del 30%. Equivalente a $120.000.  

7- Centenario Futbol Club de la ciudad de Fray Bentos en el Departamento de Rio Negro. Obras para Construc-

ción de Tejido perimetral en el campo de juego. La obra se encuentra con un avance superior al 60%. Se sugiere 

realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $222.600.  

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 
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Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 

Fecha: 10 Enero 2021: Fray Marcos (Fray Marcos) Saldo final ($120.000); Sportivo Minas (Minas) Saldo Final 

($280.000) 

Fecha: 11 Enero 2021: Ceibal (Salto) Saldo final ($400.000);  

Fecha: 12 Enero 2021: San Lorenzo (San José) Saldo final ($120.000); San Vicente (Chuy) 1er anticipo 

($120.000) 

Fecha: 13 Enero 2021: La Coruña (Fray Marcos) Saldo final ($280.000); Central (San José) 1er anticipo 

($120.000); 

Fecha: 14 Enero 2021: Nacional (Salto) 2do anticipo ($160.000) 

Fecha: 21 Enero 2021: Quilmes (Florida) Saldo final ($280.000); Larrañaga (Cardona) Saldo Final ($140.000) 

Fecha: 22 Enero 2021: San Lorenzo (2) (Young) Saldo final ($113.000); Punta del Este (Punta del Este) 2do an-

ticipo ($157.315); Centenario (Fray Bentos) 1er anticipo ($95.400) 

Fecha: 23 Enero 2021: Liverpool  (Canelones) Saldo final ($120.213) 

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

ENTRENADORES 

El Sr. Ortiz consulta sobre la firma de contrato con el Sr. Moraiz. Se lo citará para la próxima semana. 

El Sr. Ortiz dice que es necesario retornar a las reuniones con AUDEF. 

El Sr. Gabito refiere a gestiones planteadas por el Sr. Matosas por los centros U2030. El Sr. Ortiz dice que 

hay que seguir adelante y que, de acuerdo al convenio con SENADE, se debería invitar a dicha Secretaría. 

El Sr. Gabito plantea asimismo que hay distintas solicitudes para realizar curso de técnicos en Paysandú. Se 

acuerda que se seguirá el lineamiento del Consejo Técnico, con la participación de la Liga local. 

FEMENINO 

La Sra. Fernández refiere a que están pendientes torneos de integración. Dice que habría que hacer gestiones 

ante Intendencias a los efectos de su viabilidad. 

El Sr. Sosa refiere a que en AUF se está invitando a Instituciones del interior a participar. Se recuerda que, de 

acuerdo al Estatuto, es algo que no corresponde. Se encomienda a los delegados que lo recuerden. 

FINANZAS 

El Sr. Román refiere a las deudas de las Ligas. La idea es que se exija parte de pago (de acuerdo a la deuda) y 

pasar las mismas a unidades indexadas. 

Las Ligas que accedan a dicha solución podrán presentar un plan de pagos por la deuda generada. 

Se aprueba. Unanimidad. 

El Prof. Cheppi refiere a las dificultades de cobro en AUF. Dice que hay proveedores que no han cobrado desde 

noviembre. Pide a los involucrados que extremen las gestiones para superar estos inconvenientes. 

El Prof. Cheppi dice que recibió una comunicación del Club Escuela Futuro Uruguay de Young, Club que fuera 

desafiliado luego de no pagar una deuda generada por una multa en la Copa Femenina. Dice que la deuda es de 50 

UR. Dicho Club pide la reafiliación con un convenio de pago. 

Se resuelve otorgar un convenio de 10 UR al contado y 10 cuotas de 4 UR mensuales. 

CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen informa sobre reunión mantenida por Zoom con los promotores del proyecto Copa Uruguay. Se 

hizo ver las cosas que lo hacen inviable. 

Ahora presentaron modificaciones, las que hay que estudiarlas.  

Se informará. 

 

VARIOS 
SENADE 

El Prof. Cheppi informa que, conjuntamente con el Cnel. Irigoyen, concurrieron a SENADE para firmar el conve-

nio de colaboración referido al proyecto U2030. Fueron recibidos por el Dr. Bauzá y resto de su equipo. 
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La ocasión fue propicia para dialogar sobre el posible pedido de ayuda al gobierno. El Dr. Bauzá se mostró pro-

clive a acompañar a la Organización en los trámites y reuniones que surjan. 

 

Siendo la hora 18:00 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 9 de febrero de 2021 hora 14. 


